

ABSTRAK

FITRI NABILAH, Tinjauan Perbedaan Rata-Rata Biaya Pengobatan Pasien Jamkesmas Rawat Inap Antara Tarif INA-DRG dan Tarif Rumah Sakit Pada Pasien Kasus Skizofrenia di Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan Periode Oktober-Desember 2010. Program D III Rekam Medis dan Informasi Kesehatan-FIKES, Universitas Esa Unggul, Jakarta : Th 2011. 44 halaman, 5 tabel, 5 lampiran.

Biaya merupakan salah satu komponen penting dalam sistem pelayanan kesehatan. Sistem INA-DRG adalah sebuah solusi untuk menekan biaya, kepastian mutu, pemerataan, serta jangkauan dalam sistem pelayanan kesehatan. Perumusan masalah pada penelitian ini adalah : Bagaimana gambaran perbedaan rata-rata biaya pengobatan pasien rawat inap kasus skizofrenia antara tarif rumah sakit dengan tarif INA-DRG di RS Dr. Soeharto Heerdjan. Tujuan penelitian ini terbagi menjadi dua yaitu umum dan khusus. Tujuan umum adalah Mendapat gambaran tentang perbedaan biaya pengobatan pasien Jamkesmas rawat inap kasus skizofrenia antara tarif rumah sakit dengan tarif INA-DRG di Rumah Sakit Dr. Soeharto Heerdjan dan tujuan khususnya adalah Mengetahui biaya pengobatan pasien Jamkesmas rawat inap kasus skizofrenia dengan tarif Rumah Sakit, Mengetahui biaya pengobatan pasien Jamkesmas rawat inap kasus skizofrenia dengan tarif INA-DRG, Menghitung perbedaan biaya pengobatan pasien Jamkesmas rawat inap kasus skizofrenia antara tarif RS dengan INA-DRG. Penulis menggunakan metode penelitian deskriptif dimana penulis mendeskripsikan mengenai perbedaan rata-rata biaya rawat inap pasien kasus skizofrenia antara tarif rumah sakit dengan tarif INA-DRG di Rumah Sakit Dr. Soeharto Heerdjan. Instrumen penelitian yang digunakan adalah dengan observasi, wawancara, dan studi kepustakaan. Hasil dari penelitian penulis memroleh rata-rata pengobatan pasien Jamkesmas rawat inap kasus skizofrenia dengan tarif INA-DRG adalah Rp. 2.795.100, dan dengan tarif rumah sakit adalah Rp. 4.460.549. Perbedaan rata-rata biaya antara tarif INA-DRG dengan rumah sakit adalah Rp. 1.665.449. Tinggi rendahnya tarif pengobatan kasus skizofrenia selain dari lama hari perawatan (LOS) dipengaruhi juga oleh banyaknya diagnosa sekunder dan tindakan yang dilakukan terhadap pasien. Kesimpulan penelitian ini adalah rata-rata biaya pengobatan pasien Jamkesmas rawat inap kasus skizofrenia antara tarif INA-DRG dengan rumah sakit adalah tarif rumah sakit lebih besar daripada tarif INA-DRG. Dan Tarif INA-DRG dapat menekan biaya kesehatan. Dan sebaiknya dilakukan penelitian lebih lanjut untuk mengetahui jeni pelayanan yang tidak dicover INA-DRG.

7 Kepustakaan (1992-2008)